

Communiqué de presse, le 8 octobre 2024

Le principe de précaution mis en œuvre à l'école des Grèzes de Montélimar après la fuite d'une canalisation d'eau pluviale

L'épisode de pluie cévenole de ce 8 octobre a entrainé la rupture d'une canalisation d'eaux pluviales. Sous la forte pression de l'eau, cette canalisation en fonte qui passe sous le préau de la cour de l'école des Grèzes a endommagé la dalle du préau.

C'est un agent municipal présent sur les lieux pour une opération de maintenance qui a identifié un bruit de ruissellement et décelé une fissure d'un centimètre de large sur le sol du préau de l'établissement scolaire.

Ce dernier a immédiatement informé sa hiérarchie qui a sollicité l'intervention des sapeurspompiers, conformément aux protocoles de précaution en vigueur.

Sur place, par mesure conservatoire, les sapeurs-pompiers du SDIS ont procédé à l'évacuation des élèves. Celle-ci s'est déroulée dans le calme.

Une entreprise mandatée par la mairie est déjà sur place. Elle est chargée de procéder au remplacement de la canalisation.

Un Bureau d'Etude Structure va intervenir dans les heures qui viennent pour évaluer les dommages causés par l'épanchement des eaux pluviales sous la cour de l'école.

Pour l'heure, aucun autre dégât n'a été constaté.

« L'épisode cévenole que nous venons de vivre a généré des dégâts sur une canalisation d'eaux pluviales mise en surcharge par un débit inhabituel. Nos agents municipaux ainsi les sapeurs-pompiers ont fait preuve de la réactivité et du professionnalisme qui les caractérisent pour prendre toutes les précautions utiles. Bien sûr, nous informerons les parents et le personnel éducatif de la disponibilité des locaux à l'issue des conclusions du bureau d'étude. » souligne Pauline Cabane, adjointe à l'Education et à la jeunesse de la ville de Montélimar.

Contact presse: Stéphanie DINTRE | 07 86 53 23 | stephanie.dintre@montelimar-agglo.fr